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寺田会長クラブターゲット大切にしよう好い仲間と愛するクラブ

工 、
第２１３回例会５７年９月１６日第２１９号

出席報告
’

欠 膵 言
石渡、伊藤（正）、三国、竹之内、富沢

（病欠承認者２名）

司 会 S A A 辻 国 明 君
ソングリーダー上田利久君「我等の生業」

②先般大和市環境部の呼びかけで行なわれた,｢ふる
さとの川をきれいにする引地川クリーン作戦」に
つきまして、遠藤大和市長より御礼状が届いてい

ます。当'｣拾集されたゴミの量は５８０K9とのこと
です。

③鎌倉ロターアクトクラブより、来たる1１月６
日鎌倉パークホテルで、，0周年記念を催す旨の御
案内がﾊliいていますので,可覧します。
④先週５周年記念事業の準備会を開催し、そのfi'
子を決めましたが、今後実行委員会を編成します
ので皆様の御協力をお願いします。

⑤先週人会の長野会jiは、親睦活動委員会に所屈
していただきます。
⑥本||は『¥少年週間ですが、御存知のとおり人ｆll

市が'̅'Ⅲるくたくましい青少年が青つ部Ifi宣言」
をしていることもあり、今日は松本大和警察岩少
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松本照繁警部補（大和警察署少年係長）
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倉掛勲美君（横浜中)、佐藤要君（相模原中)、
岩瀬至君、武山昭一君（綾瀬)、鈴木竹次郎君
中里直己君、河野重康君、高橋久治君、lh本壮兵

衛君、堀内勝正君（大和）▲

蝋諜浸輔措>篝会暑出価六巷．．：、・望.-

①先週のガバナー公式訪問には多数の会員の出席

を頂き、大成功だったと思います。ありがとうご

ざいました。なお早速加藤ガバナー及び小沢第六分

分区代理より、丁重な御礼状が届いていますので

回覧します。
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１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４．みんなのため | こ なるかどうか

且 ■例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 寺 田 伍 六
会 長 イ レ ク ト ： 長 谷 ノ １ １ 情 一
畠 Ｉ 会 長 ： 猪 熊 唯 夫
幹 事 ： 郡 司 奇
会 報 委 舅 ： 伊 藤 ( 宣 ） ・ 後 藤 ・ 薑 沢
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本 ９月３０日眺懇銅ム
ケストスピーカー青戸渓州氏

次 週 予 定 １ ０ 月 ７ 日
未 題

ケストスピーカー米山奨学生
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参加をお願いします。年係長殿より卓話をいただくことになっています。

⑦鈴木会員より「札幌東RC」のバナーが届いて
います。 -ﾒｰｼｮﾝ③ロータリーインフズ
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①９月23日の次週例会は祝日のため休会です。

②９月30日の例会の卓話は二部制になっており、

時間延長の予定をしておいて下さい。

③10月21日は一泊研修の例会を、箱根湯本温泉
「ホテル奥湯本」で開きます。回覧しますので出

席予定を記入して下さい。なお併せてガバナー公

式訪問記念写真の申込みもお願いします。

④地区大会登録の方は、今日登録料７千円を事務

局に納めて下さい。

『ヴォケーショナルとは何か」

職業というと「生計のための仕事」という

意味に普通解釈されるのですが、英語では日

本の職業に該当する言葉がいろいろあります。

例えばBusmess、Occupiltion、Ｊ妃､Proffe-
ssior、Trade、mationなどです。ところが

この中からロータリーか特にヴオケーシヨン

の字を選んでVocationalserves(職業奉仕）

と呼んでいるのは深い配盧があってのことと

思います。それはVocationがラテン語の
Vocatio(神のお召し）からでている言葉で、

● ● ● ● ● ●

神の授け給うた仕事、天与の職、天職という

使命観を含んでいるからであります。人間が
ﾉ|ﾐ瀬のために必要なさまざまの品物の生産、

配給、サービスの仕頓が分業化されて、個人

個人へそのいずれかを神さまが分担せしめて
いるという考え方に出発しております。した

がってたとえ直接には自分の生計につながる

仕事であっても、同時にそれは人間全般のた
めに役立てるというｊＬ掛けがあるべきなのです。

「ロータリーの綱領」のロに使われている「有

益な事業」とか「有用な職業」とかいう言葉

にはこのような意味が含まれているのです。
（大阪RC塚本義隆パスト・ガバナー）
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職 業 奉 仕 委 員 会 委 興 長 松 本 三 郎 君

先々週にお願いしましたアンケートの回答をま
だ提出されてない方は、lul収率がまだ70%ほどで

すので、御協ﾉﾉを願います。
プ ロ グ ラ ム 委 員 会 委 此 長 上 田 利 久 曾

大変嬉しいことに多数の新しい会員を迎えまし

たので、プログラム予定者の御協力をいただき、

次のとおりイニシェイションスピーチを行います。
1％4杉山元次郎君リ18上田勝君1%6上村幹雄

君、三国誠文君、菊地康公君、’2伽古川巌君、
長野俊八君、今のところ以上です。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君
本日のお祝いの方々をこ紹介します。
誕生日福本国雄君（９月１９日）
御夫人誕生日郡司君禎子夫人（９月2611)

菊地君容子夫人（９月2211)
結婚記念日北砂富三君（９月23H )

ゴ ル フ 同 好 会 委 貝 長 後 藤 定 毅 君
１０月２１日は例会場が変更になり夜行なわれます

ので、昼間第２回のゴルフコンペを行います。場
所は未定ですが、日程を予定いただき大勢の方に
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生の高学年になると家庭内で暴力をふるいだした

り、校内暴力にハケロを見出していくようになる
のであります。それに悪いことに、子供の教育を

担当する先生は、高度成長期に育った人々であり

礼儀等の本質的な物事等もわきまえず、ただ成績

だけで子供を評価してしまい、子供の能力を見い

出せないでいる為に、生徒が先生に対して非常に

反感を持っているのが現状であります。私の考え
ではありますが、先生というものは最近の非行の

ようなものに対してもし本当に子供のことを考え

るのであれば、親の気持である意味では子供を殴

るぐらいの愛情があっていいのではないかと思っ

ています。建前や規則だけで怒っていては今の子

供は納得しないのであります。その反面納得させ
れば従いますし、先生や親としては怒り方の研究

をしなければならない時代になったようです。

また、家庭の中は夫婦円満でなければならない

と思います。ちなみに問題のあった家庭を分析し

ますと、父親の忙しさの中で母親が子供の思うよ

うな生活をさせているとか、片親の為昼か夜に勤

めていて子供に空間が生れてしまいそこから非行

が発生してしまったような事例が多い訳です。で

すから子供に一番接する機会の多い母親は、毎日
の行動が験であるということを認識しなければな

りません。賎の良し悪しは大変難しい問題であり

ますが、まず母親が子供の小さい時から自分の物

と人の物との区別とか、礼儀とかの初歩的なまた

本質的な賎だけはぜひ実行していただきたいと思
います。

最後に非行の対策ですが、暴走行為等に対して

は決して危険な行動はせず、後日ナンバーを警察

に知らせるとか、非行少年を見たら近くの電話で

知らせるとかの方法をとっていただくようにお願
いいたします。

Ｘ松本照繁氏略歴Ｘ現職は大和警察署防犯課少
年係長で警部補、警察畑37年のベテラン。他に大

和市青少年相談所、綾瀬市に出向され活躍中。

雪:雲雪雲毒壹識毒青少年問題について松本照繁氏

最近の青少年の非行の実態は、低年令化、凶悪

化している状勢であることを皆様も先刻御存知の
ことと思いますが、大和署管内でも今年の１月か

う７月までの青少年の刑法犯の数は339名で、昨

年の291名より48名も増加しています。この内容
は、いわゆるドロボウであり、万引とか乗物盗が

全体の80%以上を占めています。オートバイを盗
んだ者が62件あり、１４才未満10件、14才から16才

までが49件、自転車を盗んだ者もその半数の件数

が同じような割合であり、万引を見ると１１６件あ

り、そのうち14才未満が43件、１４才から16才まで

が59件でありまして、年令が高くなると件数も減

って来ています。またシンナーやトルエン等を吸

った件数は76件で、14才未満19件、14才から16才

までが54件です。この数字はあくまで警察で取り

扱ったものであり、これ以外にも沢山あるように

思う訳です。特にシンナーについては、既に各中

学校では悲劇的な状況が起きており、脳波異常と
か内臓障害とかの問題等が顕著に表われ、非行化

につながっているので、シンナーをこのまま放置

しておいて良いものかどうか警察としては危倶を

抱いている現状であります。

ではこのように非行の低年令化、凶悪化にどう

してなってしまったのかを考えてみると、私共の

経験では、戦後全てにおいて女性の権力が高くな
ったことに反して、子供を甘やかす、子供の欲求

を通す等、家庭内の朕が出来なくなった母親が多

くなったことにあると思います。とにかく何でも

母親が子供の為にやってしまう家庭が増えて、子

供にも勤労の持つ喜びとか、子供ながらの役割、

分担等を得た結果充実感を味うようなことがなく

なってしまったこともあろうかとも思います。そ

の結果、子供は依頼心ばかりが強くなり、わがま

まで根性のない、忍耐もない青少年となる訳で、

男親が力で押さえつけられる時代はいいが、中学

へ
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１しかし､社会現象は流転し激変して将来の予見２
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ます。

大和RC鈴木会員御世話になります｡宜しく。

大和RC中里会員御世話になります。

大和RC河野会員御世話になりますo宜しく◎

大和RC堀内会員久し振りに御邪魔致しまし

た。宜しく。

大和RC山本会員しばらくぶりで御世話にな

ります。

大和RC高橋会員しばらくでございました。

御世話になります。

寺田会長先週のガバナー訪問クラブ協議会には

長時間に亘り皆さんの御討議を頂き、大変御

苦労様でした。御蔭様で大成功だったと、確

信致して居ります。

郡司幹事①先週の公式訪問も無事終了致しまし

た。これもひとえに皆様の御協力の賜ものと

感謝申し上げます。これからも諸々の行事が

あります。御協力下さるよう御願い致します。

②折角いただくケーキが、今日第６分区の会

長幹事会で遅くなりますので、いたまないか

心配です。会社で食べてあらためて大きなケ
ーキを買ってやろうと思っています。

鈴木君ガバナー公式訪問日に欠席して申し訳あ

りません。又、会長には先日大変御世話にな

りました。

中西君松本様卓話有難うございます。又二見君
の御骨析有難うございます。

二見君松本係長さん、御忙しい所お越し下さっ

て有難うございます。

高橋君上田先生、今日子供が御世話になりまし
た。

福本君誕生日を祝って頂き有難うございました。
菊地君家内の誕生日を祝って頂き有難うござい

ます。苦労の掛けっぱなしでした。

北砂君結婚記念をお祝い下さいまして有難うご

ざいます。別れないようにこれからも努力し

ます。
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琴≦曼蕊磁蕊冬溌：
綾瀬RC岩瀬会員初めて御邪魔します。宜し

く御願い致します。伊藤正男様には、いつも

御世話になっております。

綾瀬RC武山会員先々週につづいて、またメ
イクアップに参りました。

相 模 原 R C 伊 藤 会 員 初 めて お 世 話 に な り


